
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence JL-347

Prix 967 200 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Bordeaux cauderan, l'agence monique lecomte immobilier vous propose à la vente

cette  jolie  maison  d'architecte,  3  chambres  de  150m2  habitable  environ  avec

jardin,  terrasse  et  garage.  Pensée  et  réalisée  par  l'architecte  denon,  elle  a  été

construite en 2016 sur une parcelle de 300m2, dans une rue calme et résidentielle

de caudéran. Elle s'organise sur deux niveaux. Passé le charmant jardin d'accueil,

l'entrée  donne  le  ton  et  vous  permet  de  découvrir  un  patio  autour  duquel  est

conçue la maison baignée de lumière. Au rez de chaussée, elle dispose d'un vaste

salon séjours avec cuisine ouverte ...

Bordeaux  Cauderan,  the  Monique  Lecomte  Immobilier  Agency  offers  for  sale  this

pretty  architect-designed  house,  3  bedrooms  of  approximately  150m2  of  living

space  with  garden,  terrace  and  garage.  Designed  and  created  by  the  architect

Denon,  it  was  built  in  2016  on  a  plot  of  300m2,  in  a  quiet  residential  street  in

Caudéran.  It  is  organized  on  two levels.  Past  the  charming  reception  garden,  the

entrance  sets  the  tone  and  allows  you  to  discover  a  patio  around  which  the

light-filled  house  is  designed.  On  the  ground  floor,  it  has  a  large  living  room with

open fitted kitchen overlooking the south ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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